



El barroco cierra el ciclo de músicas históricas

Lugar: Auditorio Ciudad de León.

Hora: 20.30.

Entradas: 10 euros.

P.R. | LEÓN

■ La Orquesta Barroca de la Universidad de Salamanca aterriza hoy en el Auditorio —a las 20.30— dentro del Ciclo de Músicas Históricas de León. Un concierto —que servirá para cerrar la décimo cuarta edición de este evento— y que lleva por nombre Florilegium.

Fundada en 1990, la Orquesta Barroca de la Universidad de Sa-

lamanca es la primera orquesta de cuerda española que se crea en la corriente de interpretación musical histórica. Como consecuencia de su acercamiento al repertorio barroco y del primer clasicismo desde la óptica de los instrumentos y técnicas originales, la orquesta se ha convertido en la pieza fundamental de un proyecto global de especialización en música antigua que cristalizó en la Academia de Música Antigua de la Universidad de Salamanca.

Ha dado numerosos concier-



La Orquesta Barroca de la Universidad de Salamanca actúa hoy. DL

tos en buena parte de España, Italia, Alemania y Gran Bretaña, participando en festivales y ciclos como los Siglos de Oro, el Festival de Peñíscola, el Fes-

tival de Almagro, el Ciclo de Cantatas de Bach de Madrid, entre muchas otras. Las entradas para el concierto tienen un precio de diez euros.